



INGO MAURER

Biotop
PRIVATHAUS, 2011

2011 gestaltete Ingo Maurer erstmals ein Biotop, ein großes Objekt aus gefärbten Naturschwämmen. 2012 folgte eine Biotop-Wand, die in Mailand präsentiert wurde.

In der Folge entschied Ingo Maurer, dass die Komposition aus verschiedenen Naturschwämmen stärker wirkt, wenn auf die Insekten verzichtet wird. Die Biotop-Wand wird mit kleinen, in die Decke eingelassenen Strahlern beleuchtet. Die Schwämme werden im Mittelmeerraum und der Karibik in aufwendiger Arbeit von traditionsreichen und erfahrenen Schwammtauchern ressourcenschonend und ökologisch verträglich von Hand geernt.